

Rusia inició la Campaña Agrícola de primavera 2020

El presidente de Rusia, Vladimir Putin, sostuvo una reunión con miembros del Gobierno, durante la cual el ministro de Agricultura, Dmitriy Patrushev, informó sobre el apoyo estatal a los productores agrícolas durante la campaña de primavera.



AGRARIO | AGRICULTURA | AYUDAS Y SUBVENCIONES



EUROPA | RUSIA

MOSCÚ 19.03.2020



Imagen: Campaña de siembra en la región de Krasnodar (Sur de Rusia), www.msh.krasnodar.ru

El ministro también informó sobre la situación actual con respecto a la provisión de productos agrícolas y alimenticios y señaló que el mercado interno es estable, no hay aumentos bruscos de precios, incluso para aquellos productos para los que existe una mayor demanda. Comunicó que, en general, las existencias de productos agrícolas y alimentos, incluido el grano, son suficientes en la Federación de Rusia y que no se espera escasez, para lo cual es clave llevar a cabo debidamente los trabajos en el campo en primavera.

Según el ministro, la siembra ha entrado en su fase activa: las máquinas agrícolas ya han salido al campo en 17 regiones. Según la información actual, los agricultores no tienen problemas con los recursos básicos. En particular, las necesidades de semillas están completamente cubiertas. Desde principios de año, se han comprado alrededor de 1,4 millones de toneladas de fertilizantes, lo que representa 366.000 toneladas más que en la misma fecha del año pasado. La disponibilidad actual de maquinaria y equipos es del 88%, y en el plazo previsto llegará al 100%. Las existencias de combustibles son más altas que el año pasado, y los precios de combustibles y lubricantes son estables.

Actualmente, más de 700.000 hectáreas ya están sembradas con cultivos de primavera. En general, la

superficie sembrada en 2020, aumentará en 790.000 hectáreas, hasta 80,3 millones de hectáreas, incluyendo 52 millones de hectáreas de cultivos de primavera. El 94,5% de los cultivos de invierno están en buenas condiciones.

A mediados de diciembre del año pasado, el Ministerio de Agricultura envió el monto total de las asignaciones presupuestarias previstas para 2020 a las regiones, lo que supone 103.900 millones de rublos (1.224 millones de euros*). El Ministerio de Agricultura de Rusia está mejorando constantemente las herramientas de apoyo estatal, que es una de las condiciones más importantes para una siembra de alta calidad.

Se continúa el apoyo a la modernización técnica del sector. En 2020, los agricultores prevén comprar 56.000 unidades de maquinaria y equipos agrícolas, un 14% más que en 2019.

El principal instrumento financiero son los créditos blandos para los agricultores. En 2020, para este tipo de apoyo se han asignado subvenciones por un total de 90.900 millones de rublos (1.071 millones de euros*), lo que es 24.730 millones de rublos (291 millones de euros*) más que el año pasado. Al mismo tiempo, continúa la mejora del mecanismo de los créditos blandos. En particular, a solicitud de los productores agrícolas, en 2020 se ajustó el monto máximo de un crédito a corto plazo por prestatario. Dependiendo de la región, su volumen podría alcanzar los 600 millones de rublos (7 millones de euros*).

Entre las prioridades también está el apoyo al desarrollo de los seguros agrarios. Según los resultados del año pasado, el volumen de las superficies aseguradas ascendió a 4,3 millones de hectáreas, esto es tres veces más que en el año anterior.

En conclusión, Dmitriy Patrushev señaló que la siembra depende de un trabajo bien coordinado en todos los niveles y de las condiciones climáticas favorables.

**) Los cálculos de transferencia de rublos en euros se han hecho según cotización actual 1 euro=84,89 rublos.*

